
 

 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO 

DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA ELÉTRICA 

 

Local: H-227A 

Data: 26/08/2015                           Reunião 195/2015  MINUTA 

Horário de início: 11:15                               Aprovada em: 07/10/2015 

 

Professores Presentes: Antonio Carlos Siqueira de Lima, Antonio Lopes de Souza, Elkin Ferney 

Rodrigues Velandia, Markus Vinícius Santos Lima, Oumar Diene, Richard Magdalena Stephan e 

Sergio Sami Hazan. 

Representante dos alunos: Jairo Terra Ferreira Filho. 

Ausências Justificadas: Lilian Kawakami Carvalho, Maurício Aredes, Robson Francisco da Silva 

Dias, Tatiana Mariano Lessa de Assis e Walter Issamu Suemitsu. 

 

A Prof.ª Carmen deu as boas-vindas ao aluno Jairo Terra Ferreira Filho que foi reintegrado como 

representante dos alunos, já que o mesmo estava em intercâmbio. 

 

Passou-se para o 1º item de pauta: Afastamento do país. 

Prof. Oumar Diene para realizar uma Missão de Trabalho do Projeto Erasmus Mundus Smart Cities 

and Smart Grids for Sustainable Development na Université Libre de Bruxelles em Bruxelas – 

Bélgica no período de 02 a 30 de setembro de 2015. 

O Prof. Oumar disse que estava planejando a viagem para janeiro, mas como provavelmente terá 

aula, por causa da greve, ele adiantou o pedido de afastamento para setembro. Também se dispôs a 

resolver as questões de início das aulas pela internet. 

Aprovado por unanimidade 

Passou-se para o 2º item de pauta: Solicitação da Diretoria da Poli de apresentação na 

Congregação de 26/08/15 de proposta de início das aulas do período 2015/2. 

 A Prof.ª Carmen informou que em reunião da Congregação o Diretor da Escola Politécnica 

solicitou que os departamentos fizessem propostas sobre o início das aulas do segundo período de 

2015 para apresentar na reunião do Conselho Departamental. Como os Institutos de Matemática, 

Física e Química são contrários à volta das aulas, a discussão foi a respeito dessa situação que 

compromete o ciclo básico do curso. 

O Prof. Lopes questionou sobre quantos alunos aderiram à greve e o aluno Jairo informou que foi 

feita uma enquete no Facebook, em que, num total de 208 alunos, 141 são favoráveis ao fim da 

greve e 67 não são, querem a manutenção da greve estudantil.  

 

Houve um breve comentário sobre a proposta do Diretor Basílio para suspender a colação de grau 

durante a greve, alguns se posicionaram a favor e outros contra, mas não se chegou a um consenso. 



 

 

Assim, após discussão foi decidido que duas propostas seriam apresentadas.  

1ª proposta: o DEE volta às aulas, preferencialmente no dia 14/09/2015 condicionado às ofertas das 

disciplinas do ciclo básico e à abertura do SIGA. 

2ª proposta: O DEE volta com suas disciplinas a partir do 5º período, preferencialmente no dia 

14/09/2015, independente dos outros institutos, condicionado à abertura do SIGA. 

Aprovado por unanimidade. 

Passou-se para o 3º item de pauta: Assuntos Gerais. 

Não houve. 

Nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-se às 12h10min. Eu, Katia Tripolli redigi a presente 

ata e distribuí para todos os membros do Colegiado do Departamento de Engenharia Elétrica. 

 


